

San Bartolomé apuesta por las artesanías tradicionales con usos actuales

Escrito por g

Lunes, 09 de Abril de 2018 18:35

En taller que acaba de finalizar la novedad ha sido introducir el material de la hoja de la palmera, utilizando la técnica de la empleita y la del piquillo, que se usaba para crear sombreras, esteras, etc., en el taller seguimos utilizando el mismo material de la palmera y la misma técnica, pero en este caso han elaborado carteras.

“A partir de la próxima semana y hasta finales de junio se desarrollará la II edición de los talleres y la propuesta es hacer un bolso con fibras vegetales aprovechando que están de moda. Después del verano y hasta final de año continuaremos potenciando los talleres de Roseta y Empleita con un uso actual”.